



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, miércoles 20 de noviembre de 2024 No. 099/2024

Entrega Seguro Social Premio Estatal del Deporte IMSS 2024

- Se reconoció a Emilia Ojeda Martínez, de la disciplina de Skateboarding; al entrenador Vicente Vargas Tinoco, y al profesor Bernardo Martínez Rodríguez.
- "El IMSS está convencido en hacer una gran alianza con la SEP, CONADE, Cámara de Diputados, Issste y Fuerzas Armadas para ofrecer su infraestructura y regresar al deporte social": Héctor Robles Peiro.

Como reconocimiento a su trayectoria, entrega, disciplina y por acrecentar la proyección deportiva a nivel nacional e internacional, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) entregó el Premio Estatal del Deporte IMSS 2024 a Emilia Ojeda Martínez, de la disciplina de Skateboarding; al entrenador Vicente Vargas Tinoco, y al profesor Bernardo Martínez Rodríguez.

Durante la ceremonia que se llevó a cabo en el Teatro "Juan Moisés Calleja García", el titular de la Unidad de Prestaciones Sociales, Héctor Robles Peiro, destacó que durante la administración que encabeza el director general del IMSS, maestro Zoé Robledo, se ha fortalecido el deporte, arreglado unidades deportivas que estaban abandonadas y nuevamente jóvenes y maestros acuden a las instalaciones del Instituto para practicar deporte.

"Y por eso que hoy los ganadores del Premio Estatal del Deporte estén aquí sígnica que estamos haciendo algo bien, porque ustedes son el ejemplo de lo que queremos lograr, hombres, mujeres, entrenadores, niños y niñas que practican el deporte, que integran a la sociedad y que regresan la salud, la salud mental, la integración y la cohesión social", enfatizó.

Robles Peiro afirmó que el Seguro Social cuenta con infraestructura deportiva en todo el país, unidades deportivas, canchas, albercas, espacios para hacer caminatas y carreras; "por eso el IMSS está convencido en hacer una gran alianza con la SEP, CONADE, Cámara de Diputados, Issste y Fuerzas Armadas para ofrecer esta infraestructura y regresar al deporte social".

Resaltó que el Instituto durante muchos años generó glorias deportivas a través de sus Escuelas de Iniciación Deportivas, las cuales se han retomado, al tiempo de generar equipos representativos para participar en diversas competencias y formar a deportistas de alto rendimiento.

En su mensaje, el titular de la Coordinación Técnica de Cultura Física y Deporte, Héctor García Antonio, destacó que los ganadores del Premio Estatal del Deporte IMSS 2024 surgieron de las 35 representaciones del Instituto en todo el país, por medio de un sorteo.

Afirmó que el titular del IMSS, maestro Zoé Robledo, está pendiente de las actividades culturales y deportivas que se desarrollan en el Seguro Social; "la mejor medicina preventiva para no llegar a los hospitales es el deporte y una alimentación sana".







UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Al dirigirse a los galardonados, comentó que ahora son un orgullo para el Instituto Mexicano del Seguro Social, pues al recibir estos premios, enaltecen al IMSS y se convierten en un ejemplo para las futuras generaciones de deportistas, entrenadores y maestros.

Por su parte, la diputada federal y presidenta de la Comisión de Deporte en la Cámara de Diputados, Paola Longoria López, resaltó que detrás de los premios que hoy entrega el Seguro Social hay mucho esfuerzo, disciplina y dedicación.

Dijo que ahora como legisladora en el Congreso, su meta e ilusión es impulsar a niños y jóvenes a que realicen una actividad física, no solo de alto rendimiento, sino como una disciplina saludable.

"Cuando se ve el deporte como una política pública de prevención, seguridad, de educación y de salud, refirió, podemos combatir vicios y delincuencia", apuntó.

Durante la ceremonia se llevó a cabo un homenaje con aplausos en memoria de Fernando Valenzuela, histórico beisbolista mexicano.

Estuvieron presentes Francisco Cabezas Gutiérrez, presidente de la Confederación Deportiva Mexicana (CODEME); Raúl González Rodríguez, doble medallista olímpico; la boxeadora Mariana "La Barby" Juárez; María Juana Soto Santana, máxima medallista paralímpica mexicana; los clavadistas Azul Almazán y Yahel Castillo; Alfredo "El Zurdo" Ortiz, manager histórico de los Diablos Rojos de México; y Tamara Vega, pentatleta olímpica, entre otros.

Reseña de los galardonados con el Premio Estatal del Deporte IMSS 2024

En la categoría deportista, Emilia Ojeda Martínez, destacada por su entrega y habilidad, que ocupa un lugar en el ranking mundial de Skateboarding, con resultados sobresalientes en campeonatos internacionales. Dos veces campeona nacional (2023-2024).

En la categoría de entrenador, Vicente Vargas Tinoco, medallista de bronce en los Juegos Nacionales de 2023 y 2024, promotor de la para natación y lograr resultados sobresalientes para el Instituto en todas las competencias donde representa al IMSS.

En la categoría de Fomento, Protección o Impulso a la práctica de los deportes, Bernardo Martínez Rodríguez, dinámico profesor en Educación Física, con participación desde 2013 en diversos foros y espacios de promoción deportiva. Catedrático a nivel maestría y promotor del deporte y los valores del IMSS.

---000----

